

g Types of Tendering

- 01 Open Tendering
- 02 Selective Tendering
- 03 Limited Tendering

h Reasons for Limited Tendering

The acceptable reasons for Limited Tendering are identified in Article 1016 (2), points (a) through (i). The coding (one letter) is based on the appropriate letter for the corresponding specific point cited for Limited Tendering.

i Subject to the NAFTA

- 00 YES, subject to the NAFTA
- NO, not subject to the NAFTA by reason of derogation as per Annex 1001.2b :
 - 1a ship-building and repair
 - 1b urban rail and urban transportation
 - 1c FSC 58, FSC 36*, FSC 70*, FSC 74*
 - 1d set-asides for small and minority business
 - 1f agricultural products for agricultural support or human feeding programs
- 20 NO, not subject to the NAFTA by reason of CIDA tied-aid
- 30 NO, not subject to the NAFTA for other reasons

* ONLY applies to the Departments of Transport, Communications, and Fisheries & Oceans

g Types de procédures d'appel d'offres

- 01 Procédure ouverte
- 02 Procédure sélective
- 03 Procédure limitée

h Procédure limitée - motifs acceptables

Les motifs pour lesquels on peut recourir à des procédures d'appel d'offres limitées sont indiqués à l'article 1016 (2), aux points a) à i). Pour inscrire le code (un caractère), on se sert de la lettre correspondant au point où est mentionné le motif que l'on veut invoquer.

i Application de l'ALÉNA

- 00 OUI, l'ALÉNA s'applique
- NON, l'ALÉNA ne s'applique pas en raison des dérogations mentionnées à l'annexe 1001.2b :
 - 1a construction et réparation de navires
 - 1b transport ferroviaire urbain et transport en commun urbain
 - 1c FSC 58, FSC 36*, FSC 70*, FSC 74*
 - 1d petites entreprises et entreprises minoritaires - marchés réservés
 - 1f produits agricoles pour les programmes de soutien à l'agriculture et de l'aide alimentaire
- 20 NON, l'ALÉNA ne s'applique pas parce qu'il s'agit d'une aide liée qui est versée par l'ACDI
- 30 NON, l'ALÉNA ne s'applique pas pour autres raisons

* S'applique SEULEMENT aux ministères des Transports, des Communications et des Pêches et Océans